

Éducation/Œuvre de bienfaisance

Le Rotary club Ozouri au chevet de deux écoles primaires

CNE
Port-Gentil/Gabon

LE Rotary club Ozouri de Port-Gentil a offert, récemment, seize tables-bancs à l'école privée catholique Abbé Yoya. Le don a été remis par sa vice-présidente, Danielle Ogandaga. Ces équipements s'ajoutent à la première dotation de 23 tables-bancs. Au total, ce sont donc 49 tables-bancs que cette organisation caritative a offert à l'établissement précité.

Dans cet élan de générosité, le Rotary club Ozouri a installé un suppresseur d'eau d'une capacité de trois mille litres à l'école publique Balise 1, en proie depuis plusieurs années à des difficultés d'approvisionnement en eau potable. Danielle Ogandaga explique ces gestes par le fait que l'éducation est un pan stratégique dans la feuille de route du Rotary International. «C'est donc un honneur pour nous, à travers ces offres, aussi modestes



Photo : CNE

Les tables-bancs offerts par le Rotary club Ozouri à l'école catholique Abbé Yoya.

soient-elles, de pouvoir contribuer à notre manière à l'amélioration des conditions d'apprentissage de ces élèves et à leur épanouissement», a-t-elle déclaré.

Aussi, a-t-elle recommandé aux bénéficiaires respectifs d'en faire bon usage. Avant de se voir rappeler par les responsables de établissements scolaires bénéficiaires, la célèbre maxime selon laquelle "plus on m'en donne, plus j'en

demande". Une manière pour M. Mabiokou, directeur de l'école publique Balise 1, et Manacé Olimbo, représentant du directeur de l'école catholique Abbé Yoya, de lui faire état d'autres préoccupations. C'est ainsi qu'ils ont, notamment, évoqué le déficit de matériel didactique. Pour ce qui concerne spécifiquement l'école catholique Abbé Yoya, du problème récurrent des inondations.



Photo : CNE

Au terme des cérémonies, donateur et bénéficiaires ont immortalisé ces rencontres.

L'on espère que tous ces manquements trouveront une solution, surtout de la part du ministère de l'Éducation nationale, représentée à la cérémonie par Charly Clément Ongone Obiang, chef de la circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime.

Ce dernier a, d'ailleurs, au nom de la tutelle, salué et encouragé l'action généreuse du Rotary club Ozouri, estimant que «par ces gestes, vous faites

de ces jeunes apprenants des hommes et des femmes de valeur, car un enfant qui réussit dans ses études est un facteur de développement pour un pays».

Des mots qui ont eu le mérite de toucher davantage la sensibilité de la vice-présidente de l'organisation caritative, qui a annoncé poursuivre ses actions, dans un proche avenir, au profit d'autres écoles de la commune de Port Gentil.

Vie des associations/La Vision Tchango

Pour promouvoir les Activités génératrices de revenus

CNE
Port-Gentil/Gabon

C'EST au quartier Trois-Métis, dans le 3e arrondissement de la commune de Port-Gentil, que Gabriel Tchango, député de la circonscription, a, récemment, installé le bureau de l'association "La Vision Tchango" (LVT). Il s'agit d'un jeune mouvement associatif créé, en mars dernier, dans le but de promouvoir la politique de l'élu et, partant, celle du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Ce, à travers le financement des Activités génératrices de revenus (AGR) et la création des PME, selon son président, Rodrigue Ella Bengone.

Sollicité pour le parrainage de l'association qui porte son nom, Gabriel Tchango s'est dit honoré par cette marque de confiance: «Je ne suis certainement pas l'homme parfait de Port-Gentil, mais Dieu seul sait les motivations qui vous ont em-



Photo : CNE

L'ancien ministre d'Etat Gabriel Tchango installant Rodrigue Ella Bengone, le président de l'association qui porte son nom.

menés à porter votre choix, aussi spontanément, sur ma modeste personne», a déclaré l'ancien ministre, qui a rassuré ses "filles" quant à sa disponibilité à les accompagner dans l'atteinte de leurs objectifs.

Dans ce sens, il s'est engagé à mettre à la disposition de "La Vision Tchango" une importante somme d'argent pour accompa-

gner les jeunes Marigovéens, porteurs de projets. Une façon pour lui de contribuer à la lutte contre le chômage qui touche durement la jeunesse portgentillaise, notamment du fait de la crise qui secoue le secteur pétrolier depuis maintenant trois ans.

Quoique naissante, l'association LVT compte déjà deux grandes



Photo : CNE

Une vue des membres de l'association La Vision Tchango.

actions à son actif, notamment un don de sang et la distribution gratuite d'eau minérale au Centre hospitalier régional de Ntchengue. D'autres actions d'envergure à l'endroit des nécessiteux sont prévues dans les semaines ou mois à venir.

Selon le président de LVT, Rodrigue Ella Bengone, c'est le caractère rassembleur de Gabriel

Tchango qui justifie le choix sur sa personne. «C'est un fonceur, un modèle pour les jeunes que nous sommes, un homme connu aussi pour son intérêt pour la situation économique et sociale de son prochain. En somme, Gabriel Tchango est un homme dont les actes positifs ne sont plus à démontrer aux yeux des populations de l'Ogooué-Maritime».

Infrastructure communautaire/Quartier Chic

La passerelle piétonne dans un piteux état

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

LA culture de l'entretien des infrastructures ne semble pas encore ancrée dans nos mentalités. On en veut pour preuve la défectuosité très avancée de la passerelle piétonne du Quartier Chic, dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil. Construite il y a un peu plus de sept ans pour favoriser et faciliter les mouvements des riverains, cette passerelle a perdu son éclat d'antan. Entre l'oxydation qui ronge progressivement son ossature en fer et le plancher qui commence à s'effondrer,

l'usager qui l'emprunte court le risque de se retrouver dans le cours d'eau qu'elle surplombe. «En dehors de la structure métallique qui résiste encore, nonobstant son affaissement dû à la structure sablonneuse du sol, les autres matériels ayant servi à la construction de cette passerelle ne tiennent plus. Ce qui rend la traversée dangereuse, de jour comme de nuit», se lamentait Odile Benga, une habitante du coin.

Ce témoignage est la preuve que les usagers empruntant cet ouvrage ne savent plus à quel saint se vouer, tant les autorités municipales donnent l'impression de ne pas s'en préoccuper. Même si



Photo : Jean Paulin Allogho

La passerelle du Quartier Chic : sans commentaire.

les riverains ont la possibilité d'emprunter une autre voie pour arriver à la route principale, cet

ouvrage est par contre un bon raccourci.

«Dans tous les cas, il est préférable

de faire un grand détour, plutôt que de passer sur cette passerelle qui présente maintenant un danger», estime Christophe Amvame, lui aussi habitant du coin. Si les populations concernées interpellent leurs autorités municipales sur l'état actuel de la passerelle du Quartier Chic, l'on ne peut s'empêcher de stigmatiser le manque d'actions communautaires, surtout lorsqu'il s'agit de remplacer les morceaux de planche servant de marche-pied sur une passerelle.

Doit-on, par exemple, laisser pousser de l'herbe devant sa maison au point qu'elle vous envahisse, en espérant que la mairie viendra la couper ?

Brèves

Le délégué provincial chez le gouverneur

EN compagnie de deux de ses collaborateurs, le délégué provincial de l'Union des jeunes du parti démocratique gabonais (UJPDG), Brice Moussavou Tchicapandy, a été reçu par le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina. Quarante-cinq minutes durant, l'administrateur marigovéen et son hôte ont échangé sur la santé et les activités futures de son mouvement. Brice Moussavou Tchicapandy a indiqué que sa structure se porte bien, nonobstant quelques problèmes inhérents à toute organisation humaine. Non sans annoncer l'organisation prochaine d'une série de manifestations, notamment une journée portes ouvertes et des campagnes de sensibilisation aux VIH, Infections sexuellement transmissibles et questions environnementales.

Une compétition d'orthographe pour huit établissements scolaires.

LE collège Delta et l'école Aveley ont remporté la première édition d'une compétition d'orthographe dénommée "Masters de l'orthographe". Un concours organisé à l'initiative de Haamia-Treize, une association qui œuvre pour le bien-être de la population dans les domaines de l'éducation, de la santé, de la culture et du sport. De 106 inscrits au départ, seuls 26 se sont retrouvés en finale d'une épreuve également ouverte aux candidats libres. Les "Masters de l'orthographe" avaient pour objectif de promouvoir, auprès des apprenants, l'ensemble des règles et des usages qui régissent la manière d'écrire la langue française. Au regard du succès rencontré par cette première édition, les organisateurs espèrent plus de participants l'année prochaine.

Rassemblées par SYM et FAE